

会員数	40,633	(前月比) +	21
郵送	8,940	(前月比) +	17
手配り	28,215	(前月比) +	18

協同基金到達額 2,517,950,000円(1/31現在)

[前月比 1,599,000減]

協同基金出資者数 21,860名(1/31現在)

いのちを守る助け合い募金額 6,855円(1/1~31)



2023
3
No.474

発行 健康友の会 みみはら

本部事務局組織部
機関紙編集委員会

〒590-0821

堺市堺区大仙西町6丁184-2

Tel.072-244-8061

Fax.072-244-7860

1部 30円

「今こそ組合員、友の会の出番、を 合言葉に運動を大きく進めよう

健康友の会みみはら <共催> 大阪みなみ医療福祉生協



理事長 中村三千人さん

大阪みなみ医療福祉生協
理事長の中村三千人さんから「昨年の新年のつどいはWebでの開催で

ぶりに新春のつどいが行われました。

1月28日に堺総合福祉

会館で、健康友の会みみ

はりと大阪みなみ医療福

祉生協との共催で、3年

ぶりに新春のつどいが行

われました。

大阪みなみ医療福祉生
協理事長の中村三千人さ
んから「昨年の新年のつ
どいはWebでの開催で
攻から安倍首相銃撃事件
など、大変な年だった
が、その後に発表され
たのが、軍事費倍増計
画。日本の右傾化は、非
常に危険だと感じてい
る。情勢をしつかり学ん
で、1年のスタートとし
よう」と開会のあいさつ
がありました。続いて社会医療法人同
仁会理事長の田端志郎さ
んから基調報告が行われ
ました。「理事長のたまに、常に危険だと感じてい
る。情勢をしつかり学ん
で、1年のスタートとし
よう」と開会のあいさつ
がありました。したが、今年は3年ぶり
にリアルに顔を合わせて
の開催となつて良かつ
た。昨年はウクライナ侵攻から安倍首相銃撃事件
など、大変な年だった
が、その後に発表され
たのが、軍事費倍増計
画。日本の右傾化は、非
常に危険だと感じてい
る。情勢をしつかり学ん
で、1年のスタートとし
よう」と開会のあいさつ
がありました。

3年ぶりに 新春初笑いのつどい

1月28日 堺総合福祉会館

同仁会
理事長 田端 志郎さん大阪みなみ医療福祉生協
理事 中澤 悅子さん

り場訪問」、実際の困難
事例から、コロナ禍でこ
れまで以上の困難さが生
活者を直撃している実
態。その中で、奮闘を続
ける地域のみなさんや医
療従事者。戦争か平和か
：時代の大きな転換点に
立つ今だからこそ、地域
に根差した連帯による
『まちづくり』が重要で
ある」との報告がされま
した。

次に、ド
キュメンタ
リー映画
「テレビで
会えない芸
人」で特集
され、その
作品で様々
な賞を受賞
したコメデ



コメディアンの松元ヒロさん

イアンの松元ヒロさんの
一人芝居。徹底した政治
風刺のお話や、鹿児島出身の松元さんらしい、知
覽特攻隊の残された家族
が知るお兄さんからの手
紙、アンコールでは
「憲法くん」という日本
国憲法を擬人化した寸劇
が行われ、そこでの3分
近い日本国憲法全文の独

最後に、大阪みなみ医
療福祉生協副理事長の奥
村健一さんから、「命と健
康を守る大事な年。南ブ
ロックで力を合わせて、
先頭に立つて、元気に前
を向いて進んでいこう」と
の力強いあいさつで締
めくられました。

当団体は全体で300人
近く参加があり、6人の
友の会新入会がありま
した。またこの日にご協力
いただいたウクライナ支
援のカンパは、3万69
47円でした。ご協力あ
りがとうございました。

父はシベリ
アに抑留され
敗戦4年後に
日本に戻ること
ができた。
酒を飲むと捕
虜生活の話が
出たが、数パターンしか
なく、家族はみんな出だ
して今日はあの話だなど
すぐわかった。ガレージ
を建設したウラジオスト
クの街、寒い日、水が付い
た手をスカートで拭いて
くれた主婦、起きると隣
の戦友が亡くなっていた
朝のこと。舞鶴市の「引
揚記念館」を訪れた時、
ナチス収容所のようなベ
ッドが再現されていて父
は無言で見つめていた▼
昨年末、映画「ラーゲリよ
り愛を込めて」に母を連
れて行つた。父の体験を
母が少しは感じられるか
などと思ったが、捕虜の部
屋は記念館のよりきれい
に描かれていた。クリエ
マックスは、極寒の地か
ら妻への「愛を込め」た
手紙の伝え方である▼家
に戻ると、毎日放送の
「報道特集」が自衛隊員
と米軍兵士が、佐世保市
の商店街を行進している
ところを映し出した。岸
田さんはプーチンの戦
争、近隣国の動きを口実
に安保3文書を改定、軍
事費に増税と、一気に軍
事を進めている。憲法と
国民の声で、政府に戦争
もその準備もさせない。
知事選、地方議会選挙
は、賭博カジノを止め、
物価対策、教育と医療の
充実だ。身近であえて政
治を話題にしよう。(和)



聴診器